

HÖFLEIN-ZWEIERSDORF | Natürlich am "Tag des Apfels" am vergangenen Freitag ging beim Saftproduzenten Mohr-Sederl eine Tagung über Streuobst, dessen Vermarktung sowie die Vorteile über die Bühne. Gesponsert von Raiffeisen, tagten Spezialisten und Produzenten und ließen das Thema für einige Stunden in den Vordergrund rücken. Im Bild: Hausherr Saft-, Schnaps- und Mostproduzent Andreas Sederl, Raiffeisen-Geschäftsstellenleiter aus Grünbach Franz Krismer, ÖVP-Landtagsabgeordneter Hermann Hauer, Landschaftsplanerin Brigitte Hozang, Schrattenbachs Vizebürgermeister Johann Steurer, Würflachs Vizebürgermeister Hannes Woltron und Martin Rohl von der Leader-Region NÖ-Süd.

Foto: Clemens Thavonat NON 46 2018